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1)  Vim aqui para lhe abraçar.


	CERTO:  Vim aqui para abraçá-lo (abraçá-la).


	EXPLICAÇÃO:  Quem abraça, abraça alguém e não a alguém.  A regência é DIRETA.  Como esse alguém é representado pelo pronome oblíquo, este só pode ser algum oblíquo que represente objeto direto (o, a, lo, la, no, na...), e não objeto indireto (lhe).
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2)  Estou convencido que passarei nas provas.


	CERTO:    Estou convencido de que  passarei nas provas.


	EXPLICAÇÃO:  Quem está convencido, está convencido DE alguma coisa.
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3)  Face o exposto...


	CERTO:  Em face do exposto...


	EXPLICAÇÃO:  “Face a”  e “frente a”  são invencionices, como nos ensina o Prof. Napoleão Mendes de Almeida.  Ou se diz:  “EM FACE DE”, “EM FRENTE DE”, ou simplesmente “ANTE”, preposição esta que não vem seguida de outras preposição:  “Ante o imprevisto da conclusão...”  “Ante a falta de disciplina...”.


	Eis, resumindo, o que existe em nosso idioma:


	EM FACE DE


	EM FRENTE DE


	ANTE�
4)  Prefiro o Flamengo do que o Corinthians.


	CERTO:  Prefiro o Flamengo ao Corinthians.


	EXPLICAÇÃO:  Prefere-se alguma coisa A outra.  Preferível usa-se da mesma forma:  “É preferível morrer a perder a liberdade.”
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5)  Mário recorda do fato sempre que volta à cidade.


	CERTO:  Mário recorda o fato sempre que volta à cidade.


	EXPLICAÇÃO:   Quem recorda, recorda alguém ou alguma coisa.


	Quem se recorda é que se recorda de  alguém ou de alguma coisa.


	Há, então, duas possibilidades:


	- RECORDAR alguém ou alguma coisa;


	- RECORDAR-SE DE alguém ou DE alguma coisa.


	A passagem de verbo transitivo direto para transitivo indireto quando do uso da partícula SE é fato comum em nosso idioma.


	- ESQUECER alguma coisa


	- ESQUECER-SE DE alguma coisa.
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6)  Estabelecido à  Rua do Bosque.


	CERTO:  Estabelecido na Rua do Bosque.


	EXPLICAÇÃO:  Quem se estabelece, o faz EM algum lugar, alguma rua, não a algum lugar, a alguma rua.


	O mesmo vale para MORAR, RESIDIR, SITUAR-SE:


	- Moro NA Rua do Bosque.


	- Resido NA Rua do Bosque.


	- A casa situa-se NO bosque.


�
7)  Seqüestro acaba com três mortos e nove feridos.


	CERTO:  Seqüestro acaba EM três mortos e nove feridos.


	A mancheque de jornal acima é exemplo dos mais bem acabados do descuido a que é submetida a regência verbal.  O sentido é confuso e paradoxal.  É impossível imaginar o que significa “acabar com três mortos”.  “Acabar com nove feridos”  provavelmente signifique sua execução e morte.  Na verdade, a notícia informava que o seqüestro teve como resultado três mortos e nove feridos.
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8)  Comitiva gaúcha no Japão na mesa.


	CERTO:  Comitiva gaúcha no Japão sentou à mesa.


	EXPLICAÇÃO:  Tivesse a comitiva sentado em cima da  mesa, aí sim, seria “na mesa”.   Mas como ela sentou diante da mesa, a preposição correta será “a”.  Retenha na memória:  PROXIMIDADE = PREPOSIÇÃO “A”.


		Ex.:  Estava à janela.
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9)  Ele se acordou tarde.


	CERTO:    Ele acordou tarde.


	EXPLICAÇÃO:  Ninguém acorda a si mesmo.
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10)  Preços baixos nas marcas que você confia.


	CERTO:  Preços baixos nas marcas em que você confia.


	EXPLICAÇÃO:  Quem confia confia em alguma coisa e não confia alguma coisa.  Ninguém diz “eu confio você”, mas sim “eu confio EM você”.
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